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Après plus de 15 ans de R&D et 4 millions d’euros investis, Frédéric Esnault le Président Fondateur de SUBLIO France,  
a mis au point un procédé exclusif d’hyperionisation des eaux qui décuple l’hydratation, la réparation  
et le rajeunissement cutané. 
Textes : Carine Roux

LA TECHNOLOGIE  
RÉVOLUTIONNAIRE  
SUBLIO
EN EXCLUSIVITÉ CET ÉTÉ À SAINT­TROPEZ 

Depuis l’antiquité, les 
propriétés thérapeutiques des 
eaux sont reconnues pour 
leurs multiples bienfaits 
propices au corps et à l'esprit. 
Boosté par son intérêt pour 
tout ce qui touche à l’univers 
de l’eau, Frédéric Esnault,  
qui se définit comme un  
« autodidacte curieux et 
passionné » à consacré 
beaucoup de temps, d’argent 
et d’énergie à inventer, puis 
commercialiser son innovation 
extraordinaire capable de 
régénérer la peau en 
profondeur. « Lors d’une 
baignade dans le torrent  
La Restonica en Haute­Corse, 
j’ai été frappé par l’impact des 
bienfaits de l’eau sur ma 
propre peau, c’est ce constat 
d’évidence qui m’a inspiré la 
mise au point d’un système 
universel capable d’en 
reproduire les vertus avec tout 
type d’eau » explique le chef 
d’entreprise.



UNE INNOVATION 100 %  

MADE IN FRANCE 

Ultra précise et sophistiquée, la technologie SUBLIO « calibre » les 
minéraux au cœur du réacteur de traitement de la machine, avant de les 
polyfragmenter tout en les Hyperionisant pour en décupler leurs capacités 
cosméto­thérapeutiques. Ce procédé « d’Hyperionisation » unique au 
monde concentre et multiplie les pouvoirs de l’eau en offrant une véritable 
cure de jouvence à la peau qui, après contacts répétés avec l’eau 
Hyperionique, se restructure, cicatrise et rajeunit visiblement, « Notre 
dispositif est 100 % naturel, nous n’ajoutons rien ni n’ôtons rien à l’eau » 
explique le concepteur qui confirme également des bénéfices significatifs 
s’agissant du soulagement de pathologies cutanées diverses comme le 
psoriasis. La technologie Sublio est brevetée et l’étendue de l’efficacité de 
son processus a bien sûr été scientifiquement prouvée par six études 
biologiques qualificatives croisées conduites par deux laboratoires 
d’excellence du groupe Eurofins. 
  
  

UNE SOURCE DE PLAISIR ET DE SOINS 
Forte de leur très haut niveau de performance, les machines SUBLIO 
suscitent également, en toute logique, l’intérêt des professionnels de 
l’hôtellerie de luxe qui voient en cette technologie l’opportunité d’offrir à 
leurs clients une montée en gamme inédite en faisant de leurs 
établissements de véritables centres de soins et de rajeunissement cutané, 
que ce soit simplement au travers des piscines, des installations de 
balnéothérapie, des salles de bains, ou bien évidemment des Spas – la 
technologie SUBLIO équipe en avant­première exclusive la piscine de 
l’hôtel La Ferme d’Augustin route de Tahiti à Ramatuelle. 
Pour plus de 750 000 € HT, SUBLIO France vient d’équiper le premier et 
plus grand centre de cure thermale de France à Balaruc­les­Bains en 
installant une centrale Hyperionique composée de neuf machines 
« Hyperionic Water Life Pro-w » qui assurent la montée en Hyperionicité 
de l’eau thermale destinée aux soins hydrothérapeutiques. Il est évident 

que cette technologie révolutionnaire ultra­efficace et écologique séduira 
sous peu les grands noms du luxe, sans oublier bien sûr les particuliers de 
plus en plus nombreux à s’équiper, en France comme à l’international. 
Toujours en quête d’innovation basée sur la technologie Sublio, Frédéric 
Esnault et ses collaborateurs travaillent actuellement au développement 
de nouvelles machines qui intéresseront assurément les professionnels de 
la beauté et des soins par l’eau, « nous sommes en phase finale de 
préproduction d’une valise d’activation Hyperionique et de ses 
déclinaisons miniaturisées qui décupleront la pénétration (et donc 
l’efficacité) des oligoéléments et des principes actifs des cosmétiques » et 
cela à destination des Thalassothérapies, des Spas, des Centres de Beauté, 
mais aussi chez vous, à la plage, à la montagne, ou en voyage… 
À suivre de très près.
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Évolution de la structure de la peau au contact de l'eau Hyperionique de Sublio
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After more than 15 years of R&D and four million euros invested, Frédéric Esnault, President and 

Founder of SUBLIO France, has developed an exclusive process based on water hyperionisation to boost 

hydration, repair and rejuvenate the skin. 

 

This world-first “hyperionisation” process concentrates and multiplies the powers of water by creating 

a fountain of youth. Indeed, the skin regenerates and visibly rejuvenates after repeated contact with 

Hyperionic water.  

“Our system is 100% natural. We do not add something to the water and we do not remove anything 

from it,” explains the designer. He also confirms its effective action on skin pathologies such as psoriasis. 

The effectiveness of the Hyperionic water has been scientifically proven by six major cross-studies, 

conducted by two leading laboratories owned by the Eurofins Group. 

 

The SUBLIO technology has been installed for the first time exclusively on the pool of the La Ferme 

d’Augustin hotel, Route de Tahiti, in Ramatuelle. 

EXCLUSIVELY IN SAINT-TROPEZ:  

THE REVOLUTIONARY SUBLIO TECHNOLOGY

SUBLIO France Tél. +33 (0) 2 52 63 02 11 ­ hello@sublio.com ­ www.sublio.com 

La technologie SUBLIO équipe en avant-première exclusive la piscine de l’hôtel La Ferme d’Augustin route de Tahiti à Ramatuelle.
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Eau de vie 

SUMMER BLUE 

Précieux 
Garde Temps 

A l’occasion des 75 ans de la montre iconique Seamaster, la Maison horlogère OMEGA présente, jusqu’à 

la mi octobre, la collec on Summer Blue dans le pop up tropézien de la bijouterie Frojo. Mis en scène 

dans un écrin rafraîchissant inspiré de l’univers mari me, les nouveaux garde temps, techniques ou sport

chic se déclinent dans des modèles précieux aux sub les nuances de bleu, qui rappellent celles des 

profondeurs de l’océan.  

For the 75th anniversary of the iconic Seamaster, OMEGA presents the Summer Blue collec on, on display un l 

mid-October at the pop-Featuring a fresh case inspired by the mari me world, the new technical and sporty-

chic mepieces are available in subtle shades of blue, reminiscent of the depths of the ocean.

Très rare sur le marché des montres de luxe vintage, 

le chronographe Flyback RM 11 03 RICHARD MILLE

présenté en 2016 et commercialisé jusqu’en 2022 est 

un modèle collector disponible à Saint Tropez au cœur 

de la bou que FRANCINE JOAILLERIE. « Ce e 

référence excep onnelle en tane ultra léger est 

aujourd’hui pra quement introuvable » précise 

l’experte qui accueille les collec onneurs et les 

esthètes interna onaux depuis plus de 30 ans. 

Very rare on the vintage luxury watch market, the 

RICHARD MILLE RM 11-03 Flyback Chronograph, 

launched in 2016 and marketed un l 2022, is a 

collector’s model available in Saint-Tropez, at the 

FRANCINE JOAILLERIE bou que. “This excep onal 

watch in ultra-light tanium is now virtually impossible to 

find,” explains the expert, who has been welcoming 

interna onal collectors and aesthetes for over 30 years. 

Après plus de 15 ans de R&D et 4 millions d’euros inves s, Frédéric Esnault le Président 

Fondateur de SUBLIO France, a mis au point un procédé exclusif d’hyperionisa on des 

eaux qui décuple l’hydrata on, la répara on et le rajeunissement cutané. Ce e technologie 

de pointe révolu onnaire séduit déjà les grands noms du luxe, les palaces et les Spa haut 

de gamme sans oublier bien sûr les par culiers de plus en plus nombreux à s’équiper, en 

France comme à l’interna onal. SUBLIO est installée en exclusivité dans la piscine de l’hôtel 

de la Ferme d’Augus n à Ramatuelle.  

A er more than 15 years of R&D and four million euros invested, Frédéric Esnault, President 

and Founder of SUBLIO France, has developed an exclusive process based on water 

hyperionisa on to boost hydra on, repair and rejuvenate the skin. This cu ng-edge technology 

has seduced major luxury brands and a growing number of private clients in France and abroad. 

It has been installed for the first me exclusively on the pool of the La Ferme d’Augus n hotel, 

in Ramatuelle.
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COULISSES 164

Saviez vous qu’une technologie révolu onnaire 100 % française 

basée sur un procédé exclusif d’hyperionisa on des eaux qui 

décuple l’hydrata on, la répara on et le rajeunissement cutané 

était présenté en exclusivité cet été dans la presqu’île de Saint

Tropez ? La machine SUBLIO installée dans la piscine de l’hôtel 
La Ferme d’Augus n route de Tahi  à Ramatuelle concentre et 
mul plie les pouvoirs de l’eau en o rant une véritable cure de 
jouvence à la peau qui, après contact avec l’eau Hyperionique, se 
régénère et rajeunit visiblement. À tester absolument !  

Did you know that a revolu onary 100% French innova ve 

technology based on water hyperionisa on to boost hydra on, repair 

and rejuvenate the skin was available exclusively in Saint-Tropez? 

Installed in the pool of the La Ferme d’Augus n hotel, on route de 

Tahi  in Ramatuelle, the SUBLIO machine concentrates and mul plies 

the powers of water to o er a true fountain of youth for your skin, 

which, a er contact with hyperionic water, visibly regenerates and 

rejuvenates. A must try!  www.sublio.com

BAIN DE JOUVENCE


	SUBLIO-PURE-SAINT-TROPEZ-ETE-2023
	Pure Saint-Tropez 103 Juillet 2023 1
	SUBLIO-JUILLET-2023
	Pure Saint-Tropez 104 Août 2023 1
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